

Base 6963 Antártica

6963
036

Ayer se cumplieron 40 años de la construcción e inauguración de la base chilena antártica "Arturo Prat" que recibió como primer nombre el de "Base Soberanía". Fue la primera base permanente que construyó Chile después de haber precisado por el Decreto Supremo N.º 1.747, de 6 de noviembre de 1940, del Presidente Aguirre Cerda, los límites del sector chileno antártico.

El libro del escritor Oscar Pinochet G. la llama "Base Soberanía y otros recuerdos antárticos", da interesantes detalles de su construcción e inauguración. El arquitecto Julio Ripamonti Barros tuvo a su cargo la elaboración de los planos y luego dirigió personalmente los trabajos junto con el personal de la expedición. Todos contribuyeron con entusiasmo y en la mejor forma posible. El jueves 6 de febrero de 1947 se inauguró la base.

El comandante de la expedición, Gómezaga Toro, señaló en un discurso: "Chile entero nos acompaña y alienta en el cometido de nuestra misión y nuestros compañeros de armas, a no dudarlo, envidian nuestra suerte. Toca ahora a vosotros, marinos de Chile, por una de esas velocidades afortunadas con que el destino suele favorecer, dar cima en el hecho a la inspiración de Dios y de los hombres, permitiéndonos enclarar aquí nuestro pabellón y entonar nuestro himno patrio, con la unción más profunda y el propósito más firme de que mientras haya un buque en el mar en cuya popa flamee nuestra bandera, no habrá más que un solo Chile, de Arica a la Antártida".

6963
036

Base antártica [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Base antártica [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)